



Familia Marchesoli

Paraguay

Circular mes de Mayo de 2022

Saludos

Les bendecimos desde Paraguay, dando gracias a Dios por comunicarnos una vez más con ustedes y tener la oportunidad también de dar gracias a Dios por su misericordia, su amor y su gracia sobre sus vidas y las nuestras.

Nuestras ocupaciones

Gracias al Señor seguimos con nuestras clases virtuales y presenciales.

También estamos programando graduar a dos alumnos este fin de ciclo, pedimos sus oraciones por los alumnos porque por motivos de trabajo uno de ellos casi deja al final, pues tenía que trasladarse a más de 70 km de su casa y no iba a tener conexión, pero gracias al Señor pudo conseguir conexión pero tiene que estar a la intemperie para tener señal y estos fríos y en el medio del campo es difícil para el hermano.

Gracias a Dios se han agregado nuevos alumnos, por lo que vemos la fidelidad del Señor para este ministerio que nos toca llevar adelante.

Situación actual con la pandemia

Lamentablemente la pandemia está produciendo un rebrote en el país, si bien no es como antes han aumentado los casos: pero la población de Paraguay es uno de las más reacias a vacunarse y se descuidan y no se usa el barbijo en reuniones, lo que también produce el contagio de otras enfermedades respiratorias que aumentan con el frío. Ya estuvimos recibiendo audios de doctores que alientan a no descuidarnos y sigamos usando barbijos, porque el gobierno no quiere volver a establecer una nueva cuarentena, aunque los requisitos de ingreso al país van aumentando cada día.

Nuestra salud

En cuanto a nuestra salud, Rubén ha mejorado de su rodilla aunque por momentos tiene un poco de dolor y su azúcar está un poco desnivelada, así que además de la medicación tiene que hacer una dieta un poco más estricta.

En cuanto a Patricia le han aumentado las alergias, situación que le sucede cuando su tiroides no está nivelada y también está teniendo problemas de vista y necesita conseguir anteojos nuevos. Si bien hemos comprado esos lentes comunes que se consiguen baratos, en su caso específicamente es más complicado, porque tiene distinta graduación en cada ojo y esos lentes comunes le dan dolor de cabeza. También tiene problema con un diente que se lo tienen que sacar, es simétrico con el que le operaron hace unos años, pero cada tanto se inflama o como hace poco se le filtró una bacteria y tuvo que tomar medicación para que se desinflame.

Las enfermedades crónicas siguen, pero gracias a Dios no nos están afectando más de lo acostumbrado.

Solicitamos sus oraciones para que el Señor nos sane de estos malestares o bien podamos hacer un tratamiento sin ningún inconveniente.

Esta semana tenemos proyectado tratar de conseguir turnos con los doctores.

Saludos finales

Gracias por estar ahí, cumpliendo otra parte de la misión, orando, dando y enviándonos. Desde Paraguay, les enviamos un gran abrazo y un agradecimiento a cada uno de ustedes por estar ser obedientes a su mandato.

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli. También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: fiamarchesoli@hotmail.com y patriciamarchesoli@hotmail.com que contestaremos a sus solicitudes.